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Abstract (en)
The contact spring (1) has a spring arm base (2) with a base wall and 2 side walls (7), from which respective spring arms (4) project at the front end
of the contact spring. An integral terminal section (20) at the rear end of the contact spring is used for connection to an electrical conductor. The
terminal section is formed by a double knife clamp, with a stop edge (18), orthogonal to the insertion direction of the contact spring, provided by the
spring arm base and/or the terminal section, cooperating with the connector housing.

Abstract (de)
Die Kontaktfeder hat eine Grundfeder (1), die eine Federarmbasis (2) mit einer Bodenwandung (5) und zwei Seitenwandungen (6, 7) aufweist. Die
Federarmbasis (2) ist an ihrem vorderen Ende einstückig mit zwei Federarmen (3, 4) versehen, während sich am anderen Ende der Federarmbasis
(2) ein Anschlußteil (20) für einen elektrischen Leiter in Form einer Doppelschneidklemme anschließt. Das Anschlußteil (20) und/oder die
Federarmbasis (2) wird mit einer Anschlagkante (15, 16, 17, 18) versehen, die sich zum Auffangen der Anschlagkräfte an Wandabschnitten (51, 52)
eines Gehäuses für die Kontaktfeder abstützen. <IMAGE>
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